



Pièces	4 Pièces
Superficie	110 m²
Référence	A-23148
Prix	640 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice ouest - la lanterne : dans une résidence de bon standing avec piscine, magnifique 4 pièces de 110m² entièrement rénové par un architecte d'intérieur. Cet appartement, très élégant en position dominante, bénéficie d'une triple exposition (est, sud et ouest), une terrasse de 27m² au calme et une merveilleuse vue mer et Dégagé. Lumineux et traversant, il se compose d'un hall d'entrée, une pièce de vie de 40m², une cuisine indépendante entièrement aménagé et équipé, 3 chambres avec placards dont une en suite parentale avec sa salle de douche et toilettes, une salle de bain et un wc ...

Nice ouest - la lanterne : in a luxury residence with swimming pool, magnificent 3 bedroom apartment of 110 sqm entirely renovated by an interior designer. This elegant apartment, in a dominant position, benefits from triple exposure (east, south and west), a 27 sqm terrace in a quiet location and a wonderful, unobstructed sea view. Bright and airy, it comprises an entrance hall, a 40 sqm living room, a fully fitted and equipped independent kitchen, 3 bedrooms with fitted closets, one of which is a master suite with its own shower room and toilet, a bathroom and an independent toilet. A ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - PROMENADE

25 Promenade des Anglais - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

